

吉城高校の学校行事「現代フォーラム―情報化社会とSNS―」を視察した後、議員10名と、高校生パネリスト6名、高校職員を交えて座談会を行いました。

テーマは「高校生による未来への提言と議員の思い」でした。

議員の中には多くの同校卒業生がおり、自らの高校時代を思い起こしながら、現状との比較の中でざっくばらんな対談交流が生まれました。

高校生が抱く、飛騨の現状についての意見と将来への提言を語ってもらい、それぞれについて議員も意見を述べ、意識する現状の問題点も上げながら、充実した意見交流が生まれました。高校生が抱く飛騨市の現状についての意見は、将来への指針遠いに関わる重要なものです。その重要性を認識しながら今後も交流会を持ち、飛騨の未来を開拓する意見交換を行う約束を結んで交流会を終えました。

議会の傍聴にお越しください

3月定例会の予定

2月25日 (月)	本会議 (開会、提案説明)
3月 6日 (水)	本会議 (一般質問)
7日 (木)	本会議 (一般質問)
8日 (金)	本会議 (一般質問)
11日 (月)	予算特別委員会 (補正予算)、本会議
13日 (水)	常任委員会 (総務・産業)
14日 (木)	予算特別委員会 (当初予算1日目)
15日 (金)	予算特別委員会 (当初予算2日目)
18日 (月)	予算特別委員会 (当初予算3日目)
20日 (水)	本会議 (委員長報告、質疑、討論、採決、閉会)

※ 日程は変更される場合があります。

議会中継のご案内

議会では、市議会の会議を飛騨市ケーブルテレビで放映しています。生中継と当日夜の再放送をしています。再放送は午前の会議は午後7時から、午後の会議は午後9時30分からです。

またインターネット映像配信サービス「YouTube」でも公開しています。PCまたはスマホで「飛騨市公式チャンネル」で検索して下さい。

本日、飛騨市も合併15周年を迎えました。平成30年は、十年に一度や数十年に一度の豪雨災害や暑さの被害が全国で発生しました。倉敷市真備町の災害現場では、至る所で堤防が決壊しました。5mの高さまで浸水し住宅の2階が水没する状況でした。約8千人が居住している地域ですが、ほぼすべての方が避難生活を送りました。

住宅は公費での取壊しとなりますが、再建には補助金がわずかしかなかった。また、高齢者は住宅ローンが組めないなど、条件が厳しくなります。

そんな中、被災者である喫茶店のオーナーが店舗横の駐車場を営業を再開し、寒い時期はお得意さんのお宅を訪れ、コーヒーを入れて見えました。

平成の時代は大きな災害がありました。新元号の時代は、大きな災害もなく、平穏な生活ができることを期待します。

(前川 文博)